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ヨーロッパの多くの小売業者およびサプライヤーは、安全な食品を提供するという使命において
不可欠なツールとして IFS を認識しています。ドイツ、フランス、その他の EU諸国の大手小売
業者は、サプライヤーに IFS 認証の取得を要求することが多く、CPOのフットプリントは拡大し
続けています。グローバル市場へのアクセスの鍵である GFSI の承認により、IFS は欧州の境界を
越えて拡大することができます。 

本日、GFSI エキスパートシリーズで、IFS のマネージングディレクターであるステファン・トロ
ンプ氏に会いしました。GFSI カンファレンスの長年の参加者であるステファン氏は、GFSI コミュ
ニティが時間とともにより国際的かつ、よりつながりを持つようになるのを見てきました。IFS
のような企業がこのコミュニティからどのように利益を得ることができるかを知るには、GFSI 
Youtube でステファン氏のインタビューをご覧になるか、以下のトランスクリプトをお読みくだ
さい。 

 
IFS でのあなた自身とあなたの役割を紹介していただけますか？ 

ステファン・トロンプ氏：私は IFS のマネージングディレクターであるステファン・トロンプで
す、当初から欧州の小売業者の IFS を開発する機会を与えられました。IFS は 2002 年に設立さ
れ、昨年、世界中で 20,000 を超える承認された IFS 施設を見ることができます。 

なぜ GFSI で承認されるようになったのですか？その利点は何ですか？ 

ステファン氏： IFS 規格は、小売業者、製造業者、認証機関など、すべての利害関係者によって
策定されています。主にヨーロッパにワーキンググループがあり、GFSI は一種のスパーリングパ
ートナーであり、IFS の世界的な受け入れを保証するネットワークです。私たちのワーキンググ
ループが正しい道を歩んでいるという再確認のようなものです。また、ネットワークを拡大し、



米国からきた食品安全文化や食品防御など、世界の他の地域からアイデアを得る絶好の機会でも
あります。したがって、IFS は、欧州だけでなくグローバルな規格です。そのためには、GFSI ベ
ンチマークが非常に重要です。 

IFS と GFSI の相乗効果は何ですか？ 

ステファン氏：まず相乗効果はネットワークです。
このネットワークを持っていることに本当に感謝し
ています。2009 年、IFS は GFSI カンファレンスで
ブースを予約した最初の CPOでした。それ以来、す
べてのカンファレンスでブースを設けています。驚
くべきことに、ブースにいらしたすべての人は「ね
え、こんにちは！またお会いできてうれしいです。

質問があります。話し合うべきですか？考えがある。ねえ、私たちは新しい標準を実装すべき
だ」など。それはとても GFSI らしいです。巨大なネットワークです。あなたに多くのインプット
を与えられます。独自のアイデアを提案できます。一日の終わりには、GFSI ベンチマーキングド
キュメントとガイダンスドキュメントは、世界中の食品安全の専門家のアイデアを反映していま
す。つまり、IFS にとって、私たち自身の基準に対する大きなインプットです。 

次に GFSI に何をしてほしいですか？ 

ステファン氏： GFSI が常に新しいことをすべきだとは思いません。主な優先事項は、ネットワ
ークを維持すること、他の人々をネットワークに参加させること、現在関与していない地域から
他の人々を受け入れること、または橋を架けることであると思います。たとえば、規制当局、非
営利組織など。多くのことがありますが、GFSI は正しい道を歩んでいます。一緒に続けることが
できれば、それは素晴らしいことです。 

## 

GFSI エキスパートシリーズ 2019 の最終エピソードに到達しました！
22週間にわたるインタビューを通じて、GFSI のさまざまな利害関係者と
お会いいただき、ありがとうございます。エピソードを見逃したり、お
気に入りを再視聴したい場合は、GFSI Youtube でシリーズ全部にいつで
もアクセスできます。 

 


